

Die Gesunde Gemeinde Weiz beteiligt sich seit Oktober 2017 aktiv am Projekt AGIL und setzt damit inhaltliche Schwerpunkte in den Bereichen Aktives Altern und Demenzfreundlichkeit. Neben Weiz engagieren sich auch die Gesunden Gemeinden Bad Aussee, Deutschlandsberg, Gratwein-Straßengel und Stainz.

Unser neues Projekt möchte ältere Frauen und Männer mit und ohne Demenz zur Mitgestaltung einladen und mit ihnen gemeinsam Maßnahmen für ein aktives Altern umsetzen. Dazu werden die Anliegen und Bedürfnisse älterer Menschen in der Gemeinde erfasst. Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf einer demenzfreundlichen Gestaltung der Gemeinde. So haben alle Menschen die Möglichkeit am sozialen Leben in der Gemeinde teilzunehmen.

Das Projekt wird in Kooperation mit Styria vitalis und der IFF – Palliative Care und Organisationsethik umgesetzt und 31 Monate dauern. Als zusätzlicher Kooperationspartner wird sich auch die Fachhochschule Joanneum mit dem Studiengang Ergotherapie in das Projektgeschehen miteinbringen.

Im Weizer Projektteam sind Gerhard Ziegler, Mag. Michaela Bauer sowie VertreterInnen der Seniorenverbände, von Vereinen und Organisationen (von der Pfarre bis zum LKH). Im Laufe des Projekts besteht weiterhin die Möglichkeit, sich persönlich in das Projekt einzubringen. Bei Interesse kontaktieren Sie bitte Gerhard Ziegler als Projektkoordinator unter office@gerhard-ziegler.at.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie bei Styria vitalis (<https://styriavitalis.at/entwicklung-innovation/agil/>).